

5年ぶり

ようこそフュッセンのみなさん



問合せ
4003
秘書課秘書係
内線

アルプスの麓、ロマンチック街道の終点に位置するフュッセン市は、森林と湖に囲まれた美しいまちです。ローマとの南北交易の中心地として栄え、中世の面影を残す街並みと共に、ノイシュヴァンシュタイン城など観光名所への拠点として、にぎわっています。

昭和63年の日独ロマンチック街道姉妹街道締結をきっかけに交流や相互訪問を重ねる中で、両市共に美しい山々や自然に囲まれて固有の文化を大切にする気風を持つことから、一層の理解と友情を深めようと、平成7年に姉妹都市を提携しました。

来年には、提携30周年を迎えます。

豊かな自然に恵まれた 共通点を持つ両市

3月25日、姉妹都市のドイツ連邦共和国バイエルン州フュッセン市から、マクシミリアン・アイヒシュタッター第1市長ほか11人が沼田市を訪れました。公式訪問は、およそ5年ぶりで、数日かけて、市内視察や交流を行いました。

姉妹都市 フュッセン市長らが来訪



姉妹都市フュッセン市歓迎交流会

3/26 ホテルベラヴィータ

経済界や国際交流協会などの代表者が、フュッセン市の皆さんを出迎え交流しました。